

Destaca senador colombiano llegada de las FARC-EP a zonas de transición



Bogotá, 11 ene (RHC) El senador colombiano Iván Cepeda celebró la llegada de brigadas de las FARC-EP, Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo a las zonas de transición para dejar las armas y reintegrarse a la vida civil.

Las unidades guerrilleras arribaron a las áreas planificadas para el desarme, de esta forma quedan derrotados los esfuerzos de quienes intentan destruir el proceso de paz, manifestó el congresista.

A su vez, destacó Cepeda que se trata de un hecho el cual demuestra la solidez del proceso pacificador.

En Colombia funcionarán 26 campamentos, en los cuales los integrantes del grupo insurgente abandonarán el armamento con supervisión de un mecanismo tripartito, compuesto por representantes gubernamentales, de esa guerrilla y una misión política coordinada y financiada por Naciones Unidas.

Por su parte, el líder de las insurgentes FARC-EP, Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo, Timoleón Jiménez, agradeció el apoyo del gobierno de Francia a la implementación de los acuerdos de paz logrados en La Habana y suscritos en Bogotá el 24 de noviembre último.

El máximo jefe de esa guerrilla, en fase de desmovilización, fijó su actitud en torno a la anunciada visita del presidente francés, Francois Hollande, a una de las zonas transitorias para las FARC-EP.

El primer mandatario será recibido en Bogotá, el próximo 23 de enero, por su homólogo colombiano, Juan Manuel Santos, y al día siguiente viajará hasta el municipio de Buenos Aires, donde recorrerá una zona de transición.

En esos espacios los miembros de las FARC-EP dejarán las armas y comenzarán su preparación para reincorporarse a la vida civil, procedimiento que deberá transcurrir en un periodo de 180 días con acompañamiento de un mecanismo de supervisión.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/118142-destaca-senador-colombiano-llegada-de-las-farc-ep-a-zonas-de-transicion>



Radio Habana Cuba